

Listado de Tormentas de Disformidad famosas y localizacion

Autor AGRAMAR

lunes, 23 de marzo de 2009

Modificado el martes, 24 de marzo de 2009

Clasificada por Sectores

OBSCURUS

Ojo del Terror

La tormenta disforme más grande en la galaxia, creada por el nacimiento del cuarto dios del Caos Slaanesh; antaño ocupaban ese sector de la galaxia los mundos eldar mas importantes, como por ejemplo sus mundos natales. La Entrada principal es conocida) como la Puerta de Cadia y es guardada por el mundo fortaleza de Cadia. Muchas Cruzadas Negras y otras incursiones demonicas provienen de aquí.

Tambien incluye otras dos tormentas disformes en sus limites: La Germanicus y la Hippocrene.

SOLAR

Las Puertas de Fuego

Es una tormenta disforme doble.

TEMPESTUS

Tormentas del Juicio

Son tres enormes tormentas disformes que ocupan un área muy grande del sudoeste del segmentum. Cerca del sistema de Ophelia.

Vortice de la Desesperacion

Esta localizada cerca del área límite que separa al Segmentum Tempestus y Ultima Segmentum

Tormenta de Tallarn

Esta localizada al noroeste del Vórtice de la Desesperación en pleno sistema Tallarn.

ULTIMA

Tormenta de Magnus o de la Ira de Magnus

Muy cerca de la antigua Prospero.

El Torbellino

Hogar de renegados, piratas, xenos... es una solapacion espacio real/disforme muy parecida al Ojo del Terror, pero de origen mas "natural". Hogar de una docena de imperios orkoz, de los Corsarios rojos y de la mitad de los Portadores de la Palabra.

Ira del Emperador

Destruyo a la flota de castigo de Vandire enviada a acabar con Sebastian Thor y el conclave de la Luz que se encontraban en Dimmamar. Están violenta que ha aislado el sector Clax del imperio desde entonces.

Hueco de la perfidia

Corazón de Oscuridad

El Seno Oscuro

El alcance Infernal

El Flujo de Celtor

El Acelerador de Van Grothe

También conocida como La Catapulta del Infierno (por su capacidad acelerar brutalmente la velocidad de una nave y así acortar enormemente el tiempo de un viaje disforme), teóricamente no es parte del sistema. Recibe su nombre por el Carral Van Grothe quien la examinó en el año 241 del M.37.

Al principio su estado era Estable y el nivel de Amenaza Nulo, pero recientemente ha cambiado a estado Inestable-Malévolo Extremo y la Amenaza a pasado a nivel Omega (el más alto) debido a su crecimiento. Destruyo el sistema Medusa en poco tiempo.

Recopiladas por Lexicanum. Traducido y adaptado por Me